

Crece el ingreso de divisas por exportaciones

Fuente: [Diario de Centro América](#)

El ingreso de divisas por las exportaciones guatemaltecas aumentó 10.7% durante el primer trimestre de 2025, en relación al mismo periodo del año 2024, liderado por productos como el café y los textiles.

Según datos del Banco de Guatemala entre enero y marzo los exportadores vendieron productos por un total de 4,012.3 millones de dólares, el 10.7 por ciento más que los 3,624.5 millones de dólares en relación con el mismo periodo de 2024.

Guatemala: Ingreso de divisas por exportaciones
-Variaciones interanuales-
Año: 2025



El café figura como el principal producto de exportación de Guatemala, seguido de los artículos de vestuario, azúcar, banano y frutas frescas, secas o congeladas, entre otros.

Fuente: Banco de Guatemala

El aumento en las divisas provenientes de exportaciones representa un indicio favorable para la economía de Guatemala y contribuye al Producto Interno Bruto (PIB). Los principales destinos de las exportaciones fueron los mercados de Centroamérica con el 33.9 por ciento, seguido de Estados Unidos, con el 31.8 por ciento, del total de divisas.

No obstante, la imposición del arancel del 10% representa un desafío significativo para la economía guatemalteca. Ante esta situación, el gobierno está trabajando de forma conjunta con el sector privado para buscar soluciones a las barreras arancelarias al comercio establecidas por Estados Unidos.